

Alberto San Juan y Fernando Egozcue Llegan al Teatro Castelar con "Amar"

03/10/2024



El guitarrista Fernando Egozcue y el actor Alberto San Juan llegarán mañana viernes 4 de octubre a Elda para mostrar su espectáculo *Amar* que consistirá en un compendio de antiguos montajes que han realizado juntos a lo largo de más de una década. Esta representación **inaugurará la 16ª edición de las Jornadas de Guitarra en Elda.**

Egozcue ha declarado a Valle de Elda que *Amar* combinará poesía y música a la vez que "la improvisación consigue que sea un espectáculo divertido". Abordarán poemas tanto del siglo XX como americana con textos de

poetas del calibre de **Lorca, Santa Teresa, Benedetti, Machado o Gloria Fuertes**, entre otros.

El guitarrista y Alberto San Juan llevan desde el 2012 trabajando juntos por lo que "con este **espectáculo hemos querido hacer un resumen de las temáticas que más nos gustan**. Además, después de tantos años juntos se ha creado una complicidad que hace que lo que ocurra encima del escenario sea especial", ha añadido el músico.

Egozcue ha animado a la población a que acuda a

disfrutar de esta obra en la que destaca "la naturalidad".

Las entradas están a la venta a través de [Servientradas](#)

por un precio de 10 y 12 euros, mientras que en taquilla cuestan 12 y 15 euros.